Nº 37519

Le 20 juillet 2017

Coram : La juge en chef McLachlin et les juges Abella, Moldaver, Karakatsanis, Wagner, Gascon, Côté, Brown et Rowe

## **ENTRE:**

Godfred Kwaku Hiamey

Demandeur

- et -

Conseil Scolaire de District Catholique
Centre Sud, Association des enseignantes et
des enseignants franco-ontariens, Nelligan
O'Brien Payne s.r.l., Sack Goldblatt
Mitchell s.r.l., Ordre des enseignantes et
enseignants de l'Ontario, Commission des
relations de travail de l'Ontario, Barreau du
Haut-Canada, Conseil de la magistrature de
l'Ontario et Tribunal des droits de la
personne de l'Ontario

July 20, 2017

Coram: McLachlin C.J. and Abella, Moldaver, Karakatsanis, Wagner, Gascon, Côté, Brown and Rowe JJ.

## **BETWEEN:**

Godfred Kwaku Hiamey

Applicant

- and -

Conseil Scolaire de District Catholique Centre Sud, Association des enseignantes et des enseignants franco-ontariens, Nelligan O'Brien Payne LLP, Sack Goldblatt Mitchell LLP, Ontario College of Teachers, Ontario Labour Relations Board, Law Society of Upper Canada, Ontario Judicial Council and Human Rights Tribunal of Ontario

Intimés Respondents

## **JUGEMENT**

La requête pour déposer un mémoire volumineux est accueillie. La requête en prorogation du délai de signification et de dépôt de la demande d'autorisation d'appel est rejetée. Quoiqu'il en soit, même si la requête avait été accueillie, la demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel de l'Ontario, numéro M45728 (M45629), 2016 ONCA 354, daté du 10 mai 2016, aurait été rejetée avec dépens en faveur des intimées, l'Association des enseignantes des enseignants et franco-ontariens, Nelligan O'Brien Payne s.r.l. et Sack Goldblatt Mitchell s.r.l.

## **JUDGMENT**

The motion to file a lengthy memorandum of argument is granted. The motion for an extension of time to serve and file the application for leave to appeal is dismissed. In any event, had such motion been granted, the application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal for Ontario, Number M45728 (M45629), 2016 ONCA 354, dated May 10, 2016, would have been dismissed with costs to the respondents, l'Association des enseignantes et des enseignants franco-ontariens, Nelligan O'Brien Payne LLP and Sack Goldblatt Mitchell LLP.

J.C.S.C. J.S.C.C.